

La opinión del especialista

Para conocer un poco más el mundo de la pera, hemos ido a visitar a Toni Farrés, Mayorista del Mercado Central de Frutas y Hortalizas de Mercabarna.

¿Cuántos años hace que vende peras en Mercabarna?

Hace 17 años que vendo peras en Mercabarna.

¿Cuándo es la mejor época para comprarlas?

La pera es un producto que podemos encontrar en cualquier frutería cuando queramos, según la variedad que busquemos. Hay algunas variedades de otoño-invierno y otras de primavera-verano, pero durante todo el año podemos comprar peras muy buenas para comer.

¿De dónde provienen las peras que vendéis?

Nuestras peras llegan mayoritariamente desde Holanda y Bélgica, que son de la variedad "Conferencia", también vienen de Murcia, variedad "Jumilla" y de Lleida la variedad "Herculina".

¿Cuál es la variedad que más le gusta a la gente?

Creo que la gente disfruta más de la variedad "Herculina" durante el verano, y en el otoño y el invierno consumen la pera "Conferencia".

¿En qué debemos fijarnos a la hora de comprar peras?

La verdad es que no tiene demasiado secreto, simplemente que no tenga imperfecciones en la piel, es decir, que no tenga ningún golpe ni la piel rota

¿Por qué algunas peras tienen cera en el tallo?

Hay varias versiones, pero sobre todo es para conservarlas mejor y también para que a la hora de colocarlas en las cajas, no se estropeen cuando den golpes unas contra otras.

El producto del mes



Octubre: Pera

Y para acabar ¿cuál es su receta preferida con peras?

A mí la receta que más me gusta son las “peras con pato”, aunque hay muchas maneras de comerlas y de cocinarlas.

